

Vélo Club Massy Palaiseau Le bal des cale-pieds

Le VCMP s'engage pour l'Agenda 21 de Massy.

Le 12 avril, dans le cadre de la quinzaine du Développement durable, le VCMP accueillait les Massicois au Centre Omnisports, avec un «Atelier diagnostic vélo» avec remise en état (pneus et freins, graissage et réglage de la transmission, réparation de crevaison) Il proposait aussi des parcours sur la piste de rollers, pour sensibiliser les cyclistes aux règles et dangers

de la route.

du maillot.

Le Vélo Club Massy Palaiseau a été créé en octobre 1948 sous l'impulsion de Paul Bouvy (ancien coureur professionnel) et de Pierre Marie. Son 1er maillot officiel est bleu avec une bande blanche. Henri Lemoine, vedette massicoise (champion de France sur piste en 1938-42-45-50-51 et 52) fit don de 3 de ses «petits pois». Depuis, ceux-ci figurent sur la bande blanche

Le VCMP compte aujourd'hui 68 adhérents, dont 12 féminines. A sa tête se trouve un comité directeur, présidé par Claude Savasta, où siègent des représentants des trois sections du club.

## **Section Cyclotourisme**

Créée en 1977, la section fait partie de la Fédération Française de Cyclotourisme. Son président est Joël Wils.

## Section Compétition Cyclosport

Recréée en 1982, la Section fait partie de l'UFOLEP 91 (Union Française des Œuvres Laïques d'Éducation Physique). Son président est Denis Bolliet.

## **Section Bicross**

La dernière née (1986), cette section fait partie de la Fédération Française de Cyclisme. Son président est Patrice Peulot.



Le VCMP va fêter cette année son 60° anniversaire!
La date est même déjà retenue: le dimanche 2 novembre...
«Massy, Ma Ville» reviendra bien entendu sur cet événement dans son édition de décembre.

"A cette occasion la section cyclotourisme organisera son rallye habituel "Massy-Breuillet" au profit des cyclotouristes «avertis» des clubs FFCT d'Ile-de-France. Elle en profitera pour organiser une «Vélo Découverte» dans les environs de Massy au profit des familles de la ville."

Le VCMP participe régulièrement aux différents rallyes organisés par les autres clubs d'Ile-de-France, au Paris-Brest-Paris (6 participants en 2007), aux Diagonales et aux Flèches de France...

Au sein du club il existe 5 groupes de niveau, selon la pratique de chacun. Le rendez-vous de tous les groupes est le dimanche sur le parking de la mairie. Certains groupes, surtout des personnes retraitées, roulent également en semaine. Le programme de chaque groupe peut être consulté sur le site Internet du VCMP.